

Karpfenangeln am 19.05.2019 im Ankersee

Um kurz vor 05.00 Uhr trafen sich die 21 Teilnehmer (davon 4 Jugendliche) auf dem Parkplatz zum Briefing für das diesjährige Karpfenangeln vor dem Cafe Brandschatz. Andreas führte die Begrüßung durch und überprüfte die Ausweispapiere. Des weiteren wurde am unten Steg das Anfüttermaterial nachgewogen. Es ergaben sich keine Beanstandungen.

Vor dem Ablegen der Boote waren die Plätze auf dem See noch ausgelost worden. Bei sehr kühlem und nebligem Wetter strebten die Bootsangler ihren Plätzen entgegen. Auch die Landangler machten sich mit ihren Gerätschaften auf den Weg, um ihre Angelstellen am Seeufer aufzusuchen.

Über dem See lag eine große morgendliche Stille, welche durch den sich langsam auflösenden Nebel noch verstärkt wurde. Zum Ende des Angeln um 10.30 Uhr trat dann die wärmende Sonne auf den Plan, so dass die dicken Jacken zur Seite gelegt werden konnten.

Andreas hatte die Waage nicht umsonst aufgebaut. Es kamen diverse schöne und kräftige Fische an die Waage. Die Bekanntgabe der erfolgreichen Angler erfolgte dann in gemütlicher Runde auf der Wiese des Cafe Brandschatz. Anschließend gab es leckere Suppe mit Brot und Getränk, so dass alle Angler gestärkt nach Hause fahren konnten.

Die Fangergebnisse stellen sich wie folgt dar:

- Heinz Bieneck, 1 Schuppenkarpfen - 14,9 kg
- Marco Bieneck, 1 Schuppenkarpfen - 14,1 kg
- Bernd Gebhardt, 2 Schleien - 2,1 kg und 1,9 kg
- Jörg Wolter, 1 Schleie - 1,7 kg, 2 Brassens - 4,6 kg
- Carsten Tybussek, 2 Hechte - 1,9 kg und 1,7 kg
- Kay Woicke, 1 Hecht - 1,9 kg
- Jens Niemann, 1 Hecht - 1,6 kg

Die 4 angetretenen Jugendlichen hatten trotz eher geringer Bissausbeute jede Menge Spaß an diesem Tag. Die einhellige Meinung war, dass sie im nächsten Jahr gerne wieder dabei wären. Das spiegelt sich auch auf den Bildern wieder.

Die begeisterten Jugendlichen waren:

- Jan Philipp Heymann
- Sven Ole Heymann
- Kevin Bengelsdorf
- Michael Franz

Andreas Heymann, 2. Jugendwart

Ein Dankeschön für die Planung und Durchführung des Angelns an Andreas Thater. Nicht zu vergessen der Dank an Kay Woicke für die Bojen-Setzung am Samstag.

Bilder A. Thater / H. Becker

H. Becker, Referent ÖA

Zu den Bildern geht es hier weiter → [KLICK](#)